



Rejoignez nous sur
FACEBOOK



<https://www.facebook.com/alain.bousquet.315>

De la Fédération Nationale des Associations
Contre les Abus Bancaires (F.N.A.C.A.B)

Site Internet : www.fnacab.org

Courriel : contact@fnacab.org

Tél : 04.97.21.94.48

EDITORIAL



Tout est possible

Si l'on veut bien s'en donner la peine. Depuis quelques mois nous lançons des appels aux dons, aux cotisations ou à des prestations en nature. Ces appels correspondent à un besoin pour rendre l'association plus forte et donc plus efficace. Il ne s'agit pas de rémunérer des bénévoles ni de financer les structures mais de pouvoir communiquer davantage sur les abus du système de sortes à sensibiliser les pouvoirs publics.

Dans le dernier flash info, je vous disais qu'un don ne devait pas forcément sortir de votre poche surtout si vous n'êtes pas déjà fortunés. Je suggérais l'organisation de petites réunions festives au cours desquelles il est possible de dégager un petit bénéfice. Afin de vous convaincre définitivement sur la faisabilité, voici l'exemple de Thomas MORELLI, *(Suite de l'éditorial p2)*

LA CRISE, QUELLE CRISE ?

Avec 1.000 milliards de dollars distribués en 2013 aux actionnaires du monde entier, ça va bien pour eux. Les établissements financiers ont versé quant à eux plus de 200 milliards de dollars de dividendes en 2013 (+14,2%).

577 Députés français se sont partagés la réserve parlementaire de 81,6 millions d'€ soit une moyenne de 130 000 € par Député.

Et voici la situation de la France et des français :

- 5,5 millions de chômeurs inscrits au Pôle Emploi
- 9 millions de personnes sous le seuil de pauvreté
- 3,2 millions de salariés au SMIC
- 1,7 million de personnes au RSA
- 1 million de Français inscrits aux Restos du Coeur
- Le taux de croissance moyen perd un point chaque décennie
- La dette publique double tous les 12 ans
- 1 entreprise fait faillite toutes les 2 minutes
- 34 % des 18-34 ans envisagent de quitter la France
- 25 % des jeunes de moins de 25 ans sont au chômage
- 80 % des nouveaux emplois créés sont des CDD
- Seuls 4 % des Français éprouvent du respect pour les partis politiques



(Suite de l'éditorial p 1)

qui n'est ni adhérent, ni victime, qui néanmoins a organisé un repas dans un restaurant choisi parce qu'il a accepté de faire des prix permettant de dégager un bénéfice. Vous trouverez les détails de cette soirée dans ce flash info avec les photos. Cette action a permis un don de 350 €. C'est à la portée de tout le monde. On peut inviter ses amis chez soi en leur demandant une participation.

Évidemment, ça peut paraître peu mais croyez-moi c'est beaucoup.

Alain Bousquet

Ce geste mérite d'être cité

Vous avez vu, vous qui suivez notre action à travers Facebook ou nos flash info qu'un ami, ni adhérent, ni victime, a organisé une soirée à laquelle il a invité ses amis et à laquelle la Fnacab a invité les siens.

Par ailleurs nous avons reçu, aujourd'hui 3 mars, une lettre et un chèque de 30 € de la part d'une dame qui réside en dehors de la région. Elle indique qu'elle est trop loin pour venir mais qu'elle veut participer pour remercier l'association de s'être occupée de sa fille, très malade et victime d'abus bancaire, et ce avec succès.

Elle ajoute cette information : depuis quelques mois, hélas, sa fille bien-aimée est décédée. En souvenir de notre action et de sa fille, elle a tenu à faire ce geste.

Nous avons remercié cette dame. Nous avons fait pour sa fille finalement peu de chose au regard du grand problème que représentait sa maladie.

« Sachez Madame que cela nous a beaucoup touchés, les bénévoles se joignent à moi pour vous remercier et pour vous assurer de notre compassion la plus sincère. Le Président. »



C'est bien vrai

Depuis maintenant plusieurs années, je répète cette phrase d'un auteur inconnu : « seules les batailles qu'on ne livre pas sont perdues d'avance ». Si je répète cette phrase, c'est que je la crois éminemment juste.

J'ai vu de très nombreuses fois des résultats inespérés dans des cas où nous n'aurions pris aucun pari. Et j'ai vu aussi des échecs parce que les intéressés eux-mêmes ne s'engageaient pas suffisamment. Manifestement ils avaient peur. Mais c'est vrai, rien n'est jamais gagné d'avance.

Regardez les succès obtenus par notre association qui pourtant n'est vraiment pas très puissante. Elle a du savoir-faire. Depuis 20 ans elle s'est imposée comme une force à fort potentiel de nuisances pour le système. 14 millions d'euros d'abandon de dettes, de remboursement de frais, et même de dommages intérêts récupérés par nos adhérents !

Ce n'est pas rien.

Les petits ruisseaux font les grandes rivières



C'est une lapalissade. Toutes les grandes rivières de tous les pays sont formées par une multitude de petits ruisseaux et la rivière grandit pour devenir le fleuve Amazone ou la Seine.

Notre ami Thomas l'a bien compris. Il a organisé une petite soirée dans un restaurant italien dirigé par Salvatore Bonadonna: la villa Marina sur le port de Marina Baie des Anges. Ce fut une excellente soirée et les participants ont eu le plaisir de découvrir l'excellente cuisine et l'excellent accueil de ce lieu.

Thomas qui n'est pas adhérent, qui n'est pas bénévole, qui n'a aucun problème à régler, a répondu à l'appel que j'avais lancé.

Je dirais plutôt au rêve que j'avais exprimé de voir partout en France les gens qui partagent nos convictions se réveiller et organiser soit des collectes soit des petites actions qui dégagent un bénéfice permettant de faire un don à l'association même modeste.

Atteindre les décideurs politiques

Pourquoi ? Pour donner les moyens à l'association de lancer des campagnes de communication qui permettent de dénoncer les abus du système bancaire et proposer les réformes indispensables. Cela s'appelle du lobbying. Il faut de la puissance pour atteindre les décideurs politiques

Thomas remet au trésorier un chèque de 350 €

*Cette action a permis de recueillir 350 €. Il faut signaler que plusieurs personnes ont adressé une participation en signe de soutien alors qu'elles ne pouvaient pas être présentes. **Merci de tout cœur.***



Quelques vues de la salle et de l'assistance. Quelques-uns d'entre nous ont contribué en invitant leurs amis. Ils ont ainsi montré la voie.



1994 - 2014
La FNACAB



*20 ans de lobbying
contre les abus bancaires
20 ans d'aide aux
victimes*



*14 000 000 €
de résultats positifs*

www.fnacab.org
04.97.21.94.48